

## Abdala corre en venas de El Salvador

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 03 Septiembre 2021 09:10

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 734



Nunca imaginaron los de mayor edad en la cabecera del hoy municipio quantanamero de EL Salvador, antiguo batey del central Soledad, que en el área que ocupada por barracones y la caballeriza de los soldados de la guardia rural y de los dueños del ingenio, se levantará el Centro Escolar “Hermanos Sánchez”.

Y menos pudieron pensar que en el mayor centro de la enseñanza primaria del territorio, por estos días se estaría librando una verdadera batalla por la esperanza y la vida de los salvadoreños con la realización del proceso de inmunización contra la Covid 19 con la vacuna cubana Abdala.

“Desde el pasado 20 de agosto en que inició la vacunación, hacia el centro escolar, ubicado en el centro del poblado, acuden unas 200 personas por día para recibir su dosis salvadora de Abdala, proceso que también se realiza en los otros vacunatorios creados en todo el municipio de El Salvador”, explica la enfermera Yraelquis Cruz, una de las responsables de llevar a buen término esta misión en la cabecera municipal.

Junto al personal médico, en la organización del proceso juegan un papel muy importante los Delegados de circunscripción y los grupos de comunitarios de salud, formados por representantes de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), los Comités de Defensa de la Revolución, (CDR), la Asociación de Combatientes, directivos de organismos, y líderes

## Abdala corre en venas de El Salvador

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 03 Septiembre 2021 09:10

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 734

---

naturales del barrio.



En la primaria “Hermanos Sánchez” encontramos a la Delegada de la circunscripción de Pueblo Nuevo Miguelina Tamayo, que apoya con los listados y el control de sus electores a vacunar, y en todo lo que sea necesario, mientras a la doctora Yari toma la presión arterial y la temperatura.

Otros que también se sumaron al trabajo de pesquisa en los vacunatorios son Dennis, Gary Yaillet y Luis Ernesto, estudiantes de medicina, quienes renunciaron a sus vacaciones y dan su aporte por la vida en el enfrentamiento a la Covid 19.

Migdalia Ramírez Peña, Presidenta de la Asamblea municipal del Poder Popular en El Salvador, explica que “en todo el territorio se dispensaron unas 26 mil 672 personas, y de esta cifra se exceptuaron las embarazadas, los menores de 18 años y los que se infectaron en esta etapa, unos 23 mil 242 habitantes”.

“Casi al término de la primera dosis de la vacuna ya fueron inmunizados más de 22 mil 500 personas, salvadoreños por los que por sus venas corre Abdala”.

## Abdala corre en venas de El Salvador

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 03 Septiembre 2021 09:10

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 734



## Abdala corre en venas de El Salvador

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 03 Septiembre 2021 09:10

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 734

---

